

Newsletter Nr. 1

Kurs für Genesungsbegleiter

Erfahrung ist nicht das, was einem zustößt.

Erfahrung ist das, was man aus dem macht, was einem zustößt.

Aldous Huxley

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Freunde von EX-IN Hessen e.V.,

liebe Mitglieder von EX-IN Hessen e.V.,

am 6. April dieses Jahres hat sich EX-IN Hessen e.V. gegründet.

Ziel dieser Gründung war es, möglichst bald einen Kurs für Psychiatererfahrene anzubieten, der Menschen mit Psychiatererfahrung zu sogenannten Genesungsbegleitern ausbildet.

Es ist geglückt in Verbindung und Hilfe mit dem Idee-Verein Köln und der Bürgerinitiative Sozialpsychiatrie in Marburg einen solchen Kurs auf die Beine zu stellen.

Am 17. Oktober findet in Marburg im Rathaus um 17:00 Uhr ein Informationsabend statt. Dort erfahren Sie alles weitere zum EX-IN-Kurs in Hessen: Was ist EX-IN? Wie ist ein solcher Kurs aufgebaut? Wer sind die KursleiterInnen? Dort erhalten Sie auch die Bewerbungsunterlagen, um sich für die Teilnahme am Genesungsbegleiterkurs verbindlich zu bewerben. Im Februar 2014 wird es ein Auswahlverfahren geben. Ende März geht die Kursarbeit los.

Genauer Infomationen sind unter Termine zu finden!

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Silke Behring

Beisitzerin im Vorstand

EX-IN Hessen e.V.

Vorsitzender: Andreas Jung, Marburg

Finanzen: Jan Kemmler, Marburg